
第四中学校適正規模地区委員会だより
平成21年２月10日 No.１

第１回第四中学校適正規模地区委員会が開催されました

前橋市では多くの小中学校で小規模校化が進んできており、さらなる小規模校化の進行が見
込まれ、児童生徒の望ましい成長、多様な学習活動や集団活動の展開等で、様々な問題を生じ
させる危惧があります。
第四中学校は、現在10学級で、平成26年度の推計値では８学級の小規模校となるため、第四

「 」 （ ）中学校の適正規模化について検討する 第１回第四中学校適正規模地区委員会 が２月２日 月
に開催されました。
この第１回委員会では、委員会の組織及び今後のスケジュール等が協議されました。その内

容については以下のとおりです。今後は、生徒のよりよい教育環境の整備という視点で、第二
中学校との統合について、委員の皆様を中心に検討協議を進めて行く予定です。保護者、地域
の皆様も忌憚のないご意見を教育委員会や学校等へお寄せ下さい。

○地区委員会委員名簿
氏 名 役職等 氏 名 役職等NO NO

1 岡田義太郎 若宮地区自治会連合会長 9 小渕 宮子 学校評議員､主任児童委員

2 須関 正一 日吉町一丁目自治会長 10 飯田 三起也 若宮小ＰＴＡ会長

3 篠田 昭一 三俣町二丁目自治会長 11 久保田理恵子 若宮小ＰＴＡ会計

4 高橋 弘 第四中学校同窓会長 12 青柳 直樹 城東小ＰＴＡ会長

5 田村 進 第四中学校ＰＴＡ会長 13 徳江 由利 城東小ＰＴＡ副会長

6 牧野 摩紀 第四中学校ＰＴＡ副会長 14 高原 啓成 桃木小ＰＴＡ会長

7 味戸 久代 城東小地区育成会連合会長 15 石谷 玲子 桃木小保護者

8 井上 努 元日吉町四丁目育成会長 16 髙德 彰 第四中学校長

敬称略

○地区委員会オブザーバー
氏 名 役職等NO

1 遠藤 和夫 城東小学校長

2 高橋 健司 若宮小学校長

3 茂木 敬夫 桃木小学校長

○地区委員会組織
・委員長 岡田義太郎（若宮地区自治会連合会長）

・副委員長 須関 正一（日吉町一丁目自治会長 、田村 進（第四中学校ＰＴＡ会長））

・書 記 飯田 三起也（若宮小ＰＴＡ会長 、青柳 直樹（城東小ＰＴＡ会長））

○今後のスケジュール、主な意見等
・次回会議は、３月上旬を目途に開催する。

、 、 。・各委員は 所属する団体等の意見を聞き取るなど 保護者や地域の意向を十分に考慮する必要がある

・統合に伴うアセスメントを行う必要がある。

○事務局からの確認事項
・本委員会は、第四中と第二中との統合の是非について、今後検討協議を行う。なお、統合の際は、第

二中との合同地区委員会を設置し検討協議をする。また、統合校は、第四中と第二中のいずれかの跡

地を利用することを前提とする。

◆「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます

（http://www.city.maebashi.gunma.jp/kbn/15400073/15400073.html）

＜「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします＞

◆問い合せ先：前橋市教育委員会学校教育課教育企画係（適正規模地区委員会事務局）

電話：０２７－８９８－５８６５（ダイヤルイン） FAX：０２７－２２１－３４１８


